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EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE APARECIDA DO TABOADO – MS. 
 

O Vereador infra-assinado, de conformidade com as 

normas regimentais em vigor, INDICA à Mesa Diretora da Câmara Municipal, 

que encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor José Natan de Paula Dias, 

Prefeito Municipal, com cópia ao senhor José Eduardo Santana, Secretário 

Municipal de Obras, Serviços Urbanos e Apoio Viário, solicitando a 

construção de lombada na Rua Juvêncio Marques de Oliveira, altura do nº 

4.536, no bairro Jardim Samara. Indico ainda, a abertura de parte do canteiro 

central da Avenida Geraldo Rodrigues de Almeida, que se encontram 

desalinhados com algumas ruas, atrapalhando o cruzamento. 
 

JUSTIFICATIVA  
 

É possível verificar o perigo constante que enfrentam 

os usuários, em especial os moradores das imediações, uma vez que a Rua Juvêncio 

Marques de Oliveira recebe um trânsito veloz, onde os condutores de veículos 

abusam da velocidade, principalmente os motociclistas, o que põe a vida das 

pessoas em risco. A construção desta lombada devidamente sinalizada obrigará os 

motoristas de carros, motociclistas, entre outros, a diminuir a velocidade e 

garantirá mais segurança aos munícipes que ali trafegam, principalmente os 

residentes naquele trecho. 

Estou apresentando nesta oportunidade outro pedido 

para a abertura de parte do canteiro central da Avenida Geraldo Rodrigues de 

Almeida, que se encontram desalinhados com algumas ruas, visando oferecer 

segurança no trânsito praticado em suas pistas. Com o desalinhamento do canteiro 

da avenida, o acesso às ruas fica prejudicado e devido a este fato muitos veículos 

trafegam de forma ilegal na contramão. Pedimos que estas travessas sejam abertas 

facilitando o tráfego da área, como é o caso da Rua Juvêncio Marques de Oliveira, 

que desce da Escola do SESI e tem o canteiro central atrapalhando o trajeto, tendo 

que fazer um contorno por outra rua.  

Espero que Vossa Excelência analise com atenção 

especial estes pedidos, viabilizando para que os mesmos sejam executados com 

urgência, pois é de suma importância para tornar mais seguro aos usuários e 

moradores daquelas vias públicas. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Aparecida 

do Taboado - MS, 30 de junho de 2023. 
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